



Sanidad trabaja en el desarrollo de «más competencias» de la Enfermería autonómica

El consejero deja la puerta abierta para que la Universidad de Salamanca gestione la Escuela en el futuro

ZAMORA

El consejero de Sanidad, Antonio María Sáez Aguado, recordó hoy que su departamento «trabaja en el desarrollo de mayores competencias» de la Enfermería en Castilla y León y que «quienes se formen en el futuro deberán hacerlo también en estas especialidades», informa la agencia Ical.

«Hoy es un día de felicitación porque se inicia una obra demandada en Zamora por todas las instituciones. Dentro de un año dispondremos de una nueva Escuela

de Enfermería en el Campus Viriato, en Zamora, y, además, en un lugar idóneo porque estamos vinculándola directamente a los estudios universitarios y muy prácticos, que deben realizarse en los hospitales y en los centros de salud», expuso el consejero de Sanidad. «Aquí estamos junto a dos hospitales y un centro de salud, lo que va a permitir mejorar de forma muy importante la formación teórica y práctica de los estudiantes, en una titulación con mucho futuro para la sanidad pública de

Castilla y León, no en vano estamos trabajando en el desarrollo de mayores competencias de la Enfermería en la Comunidad autónoma», insistió.

El consejero de Sanidad, Antonio María Sáez, insistió ayer en que Zamora «ha sido la provincia con mayor inversión por habitante en los últimos años» en respuesta al futuro próximo de inversiones pendientes, como las previstas para los centros de salud de Parada del Molino, en la capital zamorana, y de Villalpando, cuyas obras

están aplazadas, después de «haber estado incluidas en los Presupuestos para Castilla y León de 2011», según denunció la semana pasada el procurador socialista en las Cortes autonómicas José Ignacio Martín.

Sáez Aguado recordó que, desde el punto de vista de las inversiones, «se ha concentrado el esfuerzo» hasta este año en la provincia de Zamora bajo la prioridad de terminar las obras del Hospital Comarcal de Benavente y de impulsar las del Hospital Provincial.